
Ausschussmitglied Wachsmuth erkundigt sich nach dem Sachstand hinsichtlich des Themas 
Disco/Kino, welches auch bereits im Rat behandelt wurde.  
 
Die Verwaltung führt aus, dass derzeit geprüft wird, ob im Industriegebiet eventuell 
leerstehende Hallen genutzt werden können. Zweite Voraussetzung ist, dass ein Investor 
gefunden wird, der das Projekt entsprechend fördert. Parallel hierzu wird das Projekt in den 
„Bebauungsplan Nord“ mit einbezogen.  
 


